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会議次第 

１ あいさつ 
２ 議 題 

（１）令和３年度事業結果及び今後の予定について 
 （２）公民館組織の改正について 

（３）公民館振興計画の見直し検討状況について 
（４）運営協議会等活動費補助金収支予算の変更について 
（５）公民館のつどいについて 

３ 報 告 
 （１）公民館感謝状贈呈者について 

（２）青少年指導委員候補者の推薦について 
（３）上鶴間連絡所の廃止について 

４ その他 
５ 閉 会 
  
 
 
 



協 議 の 要 旨 

 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

会長（公民館長）から、上鶴間公民館が文部科学省優良公民館表彰を受賞した旨

報告がされた。 

 

２ 議 題 

（１）令和３年度事業結果及び今後の予定について 
   各専門部・委員会の部長・委員長及び事務局より、本年度事業の実施結果と今

後の予定について一括して説明を行い、承認された。 

  ■事業結果の資料の最後の項目「その他」は、付加的な意味に感じてしまうので、 

名称を変更した方が良い。 

○感謝の意を述べたい。夏休みの学習室開放と学習支援「ひまわり塾」について 

だが、７月末から８月にかけて新型コロナの感染者数が増加した時期ではあっ 

たが、子どもたちの居場所づくりと学習支援の機会をいただき、多くの児童が 

参加させていただいた。また、３月の「いつもとちがう上鶴間子どもまつり」 

についてだが、新型コロナにより昨年度は中止となったが、今年度は皆様がい 

ろいろ考えていただき、オンライン行事の形で開催されることになった。子ど 

もたちに表現の場を与えることができるようになったので、是非楽しく実施し 

ていただければと思う。感謝する。 

■青少年部の「陶芸にチャレンジ」が大変人気があったとのことだが、当選しな 

かった子が残念だと感じた。何か手だてはないのか。 

○夏休み期間に開催するのは、子どもたちの作品を講師の先生の工房へ預け 

て、先生が陶芸教室を行っている合間に焼いていただくので、時間をいただ 

く必要があるため。コロナ禍でなければ、参加人数や別に会場を設けるなど 

対応ができたかもしれないが、消毒の徹底や粘土を小分けにしてラップで包 

むなど事前準備に多くの時間が必要であり、また、平日の開催で大人の対応 

も人数が限られるなかで、無事故で感染もなく、かつ子どもたちに喜びを与 

えるということになると、この状況では１回限りで１５名の実施が限界だっ 

た。ただし、今後、良い方向に状況が変わっていけば、参加者からこれだけ 

喜んでいただけるということを実感しているので、何らかの形で多くの子ど 

もたちが公平に参加できるように考えていきたい。 

■質問して初めて、大変ご苦労されたことがわかった。 

 



（２）公民館組織の改正について 

  事務局より、公民館専門部の広報に「かみつるまてくてくガイド」を加えるこ

とについて説明し、承認された。 

 ○てくてくガイドは運営協議会に参加するのか。 

  ●現時点で決まっていない。 

  ○方向性はどうか。 

  ●来年度、ガイドの皆さんにお集まりいただき、代表や事業について決めてい 

ただければと考えている。 

 

（３）公民館振興計画の見直し検討状況について 

   事務局より、振興計画検討小委員会における意見を踏まえた見直し案について

説明し、質疑等特になく承認された。 

 

（４）運営協議会等活動費補助金収支予算の変更について 

   事務局より、視察研修会中止に伴う支出の部の予算変更について説明し、質疑

等特になく承認された。 

 

（５）公民館のつどいについて 

   事務局より、本年度の公民館のつどいはオンラインで開催され、松田・髙島両

名が事例発表を行う旨説明し、開催当日、公民館でオンライン参加いただける方

を募った。 

 

３ 報告 

（１）公民館感謝状贈呈者について 

（２）青少年指導委員候補者の推薦について 

（３）上鶴間連絡所の廃止について 

  事務局より報告を行い、質疑等特になし。 

 

４ その他 

  会長より、改めて公民館のつどい当日のオンライン参加者を募った。 

 

５ 閉 会 

  副議長より閉会あいさつ 

 

以 上  
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１ 稲毛 昜子 公民館長 会 長 出席 

２ 横山 恵史 谷口中学校長  出席 

３ 畠山 智也 鹿島台小学校教務主任  欠席 

４ 渋谷 靜 谷口自治会長 副議長 出席 

５ 浅岡 信夫 中和田自治会長  出席 

６ 若林 輝雄 南新町自治会長  出席 

７ 阿部 𠮷男 大野南地区老人クラブ連合会  欠席 

８ 宮内 裕之 鶴園中和田こどもセンター館長  出席 

９ 和田 晃典 谷口中学校ＰＴＡ会長  欠席 

10 尾崎 光代 鶴園小学校ＰＴＡ会長  出席 
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12 上石 民雄 学識経験者 議 長 出席 

13 小原 義江 公募委員  出席 

14 山迫 毅 
上鶴間公民館アドバイザー 

大野南地区民生委員児童委員協議会 
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15 小山 透 体育部長  出席 

16 浅利 清 文化部長  出席 

17 丸山 智恵 青少年部長  出席 

18 和田 宏 館報編集委員会委員長  出席 

19 島田 茂 ホームページ作成委員会委員長  出席 

20 松崎 雄一 健康づくり普及員協議会代表 監 査 欠席 

21 小原 昌代 谷口保育園長  欠席 

 


